

ぶんかむら

●自治会の役員がラインでつながり、またホームページが立ちあがる

自治会の役員のみならず、ご存じでしょうか？二役会長と副会長と理事はグループとしてラインでつながっています。今年度よりブロック長もラインでつながるようになりました。どちらも業務がスムーズになってきたので好評です。

また、準備に約半年かかりましたが、会員の方がたへもっと自治会の活動をご理解いただくように試行錯誤を繰り返してきました。藤ヶ丘文化村自治会のホームページを9月に立ち上げました。

そのHPをご覧いただくと「自治会って何をやるんだッケ」（自治会規約・細則）、「この前の回覧、どこへイッタカシ」（回覧文の掲示）、「こんな時どうしたらイイ」（問い合わせ）など、会員の方がたのお役に立てる情報を公開しています。



HPのトップ画面

さらに年度はじめに行われる総会へのオンラインによる投票、近隣の店舗や医療機関のご案内、地域交流のためのサークル活動の紹介などの情報も追加する予定です。これからも私たちは会員のみならずのご意見を参考にしながら運営していきます。

●はじめの豊野地区体育祭10月8日へ

文化村に引越してから10年目にしてはじめて地区の体育祭に参加しました。ひとことで感想を述べるなら楽しかったです。子どもも



理事・総務部長 加藤物久 2B



●理事会・ブロック長会だより
①9月16日(日)に行われた中部防災会防災訓練の参加者は30名でした。②文化村内の側溝にたまった土の清掃は春日部市が10月下旬から順次行つて。③立ち上げたHPへのアクセス2038件に達する。④次期役員



紅白玉入れ(60歳以上)

大人も共に楽しめる競技がたくさんあり、ほとんどの競技が飛び入り参加もOKだった。子どもと一緒いろいろな競技に参加することができました。なかでもいちばん楽しかったのは「恋人さがし」という競争でした。運動場で応援している方がたのなかから、ひとときの恋人を見つけて手を取り合つて、ゴールまで競つ競技です。

今年も豊野7地区で競いましたが、文化村の成績は6位でした。各地区ともチームのみならず声を合わせて応援したり、談笑ができてよかったです。来年も文化村のあのピンクのTシャツを着て参加しようと思ひます。

最後にとなりますが、準備をしてくださった役員の方がたに心から感謝を申し上げます。

●ぶんか村収穫祭2023(イモ掘り・フードフェスタ)に参加して

▼今回、家族4人で自治会のイモ掘りイベントに参加させてもらいました。畑に着いてみるとイモツルはあらかじめ刈られていたので、すぐにサツマイモが掘れる状態でした。子どもたちといっしょにイモ掘りにとりかかると、想像より大きなイモが出てきてみんな大喜び。ビニール袋いっぱいサツマイモが収穫できて大満足でした。



こうして季節を感じるイベントを開催していただき、親子でとてもいい体験ができました。ありがとうございました。

▼私がはじめてサツマイモ掘りを体験した

須田有紀 1B

の選出に伴い、執行部2役及び理事の業務について説明会を11月12日(日)に予定。◆世帯数11900戸(令和5年9月末日)

―街(まち)の景観は―
藤ヶ丘文化村みんなの共有財産です

の小学生の時でした。今年のイモ掘りは自治会のみならずが育ててくれたイモを掘るといって楽しんでました。大勢の子どもたちは家族の人たちといっしょに力を合わせてイモ掘りに励みました。

イモ掘りのあとは、集会所と隣接している公園にフードフェスタが準備されていて、私たちは焼きそばや焼き鳥、ドリンクをいただきながらひと時を楽しんで過ごさせてもらいました。来年も参加したいです。

佐々木花音 中1・2B



▼秋日より10月22日、ぼくたちは、大きく育ったサツマイモをみんなで力を出して引き抜くことができました。

家族ごとに分けてくれたイモを家に帰ってからみんなでいっしょにおいしく食べるのが楽しかったです。また、みんなで自治会の活動に参加したいです。

杉本悠真 小6・2B



はじめて文化村のイモ掘りに参加しました。朝、10時にちよつし口の香取神社に集まってから、イモ畑で友だちと大きなイモをいっぱい掘ることができて楽しかったです。午後、公園で行われたフードフェスタでもみんなで食べた焼きそばや焼き鳥がとてもおいしかったです。



阿部夏芽 小3・4B

information ぶんかむら information

◎ブロック長会議(9月10日)で初めてプロジェクターを使う

総務部より文化村自治会が立ち上げを準備してきたホームページ(HP)について、プロジェクターを使って解説する。出席者のHPに対する関心は強かった。これもIT化が浸透してきた社会の趨勢といえるのではないかな。



◎豊野地区体育祭(10月8日)で文化村の各

選手はよくがんばりました

採点された7種目のなかで「ラクビーフットボールルー」が2位を勝ち取りましたが、トータルでは全7チームのなかで6位でした。来年の活躍を期待したい。

◎第二地区が予定している文化村独自の防災訓練は11月に予定しています

昨年度は第一地区が実施しましたが、本年度は第二地区のみなさんにご協力していただき、11月26日(日)に各世帯が所持している「安否確認カード」を使って防災訓練を行います。防災訓練は会員のみなさんが参加することによって、つながりが確かな支えになります。

◎環境・福祉部より

昨年10月から1年間に75歳になられた敬老者は35名(男性:11名、女性:24名)でした。自治会からお祝いとして商品券(1,000円)が手渡された。

*文化村自治会が開設したホームページ(HP)へのアクセスは次の手順に従って下さい

⇒ パソコンからのアクセス
<http://bunkamura0252.grupo.jp>
⇒ スマホからのアクセス :

